

# El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

## Se cree que en el Consejo de mañana propondrá Azña la reorganización del Ministerio

(Conferencia de la tarde)

### En el Congreso

Madrid.—En la sesión de ayer las enmiendas presentadas por la minoría agraria al proyecto de Ley de Arrendamientos rústicos, quedó aprobado hasta el artículo 6.º inclusive.

Balbontin preguntó qué sucede en Marruecos, pues parece que el propósito de ir a una sesión conjunta franco-española. El ministro de Estado negó tal cosa y Balbontin dijo que algo se relaciona con el viaje de Azaña, suponiendo que la concesión de los enlaces ferroviarios subterráneos de Madrid son para facilitar el paso por nuestro territorio de las tropas francesas.

Royo Villanova pidió al Gobierno que se aplique la nueva Ley de Orden público en Barcelona donde se dan muerte a España, por los nacionalistas vascos, leoneses y catalanes.

Azaña pidió que no haya votaciones parlamentarias, pues hay pendientes más de 30 proposiciones y varias interpelaciones pendientes por el Gobierno, entre ellas la del tratado con Uruguay.

### Actualidad política

Madrid.—«El Sol» dice que la situación política es confusa y enmarañada. Agrega que mañana en el Consejo de Ministros propondrá Azña al presidente de la República la reorganización del Gabinete antes de encontrar una fórmula para la aprobación de la ley de Arrendamientos.

El Gobierno convocará el que para el miércoles de la semana próxima y espera obtener. De esta votación depende la ley parlamentaria. El Gobierno cree que solo tendrá el concurrido de la propia mayoría.

También dice este periódico que se pretende resucitar la primera conjunción desde los radicales hasta los socialistas para formar Gobierno e ir unidos a las elecciones.

Se ha reintegrado a su cargo después de la operación sufrida el director general de Seguros don Manuel Andrés.

Se ha nombrado director general de Primera Enseñanza a don José Martínez Linares y vicepresidente del Consejo Nacional de Cultura a don Cándido Olivares Pieltain.

### Fracaso de los socialistas

Oviedo.—En Laviña los socialistas organizaron un mitin que se suspendió por falta de público. Entonces decidieron celebrarlo a la hora y en el sitio en que se celebraba una romería.

Cuando hablaba uno de los oradores la Benemérita suspendió el acto por no estar autorizado.

—Por motivos análogos se suspendió en Noreña otro mitin socialista en el cual se habían congregado 14 personas.

### Noticias de Barcelona

Barcelona.—A media noche se abrió la puerta de un establecimiento de aparatos de radio de Joaquín Barrón explotó un petardo. Se rompieron los cristales.

—Tres individuos pegaron fuego al kiosko de periódicos de la calle de Cortes, huyendo.

—Las mujeres hospitalizadas en el clínic de la Magdalena promovieron anoche un gran escándalo. Los guardias de Asalto redujeron a las revoltosas.

—La policía ha detenido a José Ortiz y Ramiro García que falsificaban pasaportes falsos mediante el pago de 500 pesetas.

—Han sido libertados la mayoría de los detenidos del Sindicato del ramo de la Madera. Que dan tres sujetos a procesar, uno perteneciente al Comité pro preso.

### Berenguer no es responsable

Madrid.—En el proceso por los fusilamientos de Jaca se cree que el general Berenguer está exento de responsabilidad, pues el Gobierno no se mezcló para nada en el Consejo de Guerra y tuvo noticias cuatro horas después de haberse cumplido la sentencia por un telegrama del capitán general de Aragón.

### Contra la Patrona de Valencia

Valencia.—Unos desalmados destruyeron la imagen de la Virgen de los Desamparados colocada en el Puente del Mar, arrojando la cabeza y la corona al río Turia. Varias personas recogieron los restos.

El bárbaro hecho ha causado gran indignación.

### La ola de calor

Sevilla.—Victimas de insolación han fallecido en la Casa de Socorro dos obreros.

### La escuadrilla italiana

Lisboa.—Nueve aviones de la escuadrilla italiana han amarrado en Failal y otros 16 en Punta Delgado. Se espera a la escuadrilla en esta capital.

### De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

De Castellón, el Director de aquel Instituto de Segunda Enseñanza don Francisco Sánchez Faba, querido amigo nuestro y paisano.

—A Madrid el Embajador de España en Portugal don José Rocha y el diputado don Angel Rizo.

—A Los Alcázar s don Eduardo Lázaro Tadena y familia.

—A Cádiz con su distinguida familia el presidente del Orsino don José Gómez Hernández. Después marcharán a Roma y otras capitales extranjeras.

—A San Fernando nuestro querido amigo el teniente de Infantería de Marina don Arturo Hernández que ha sido destinado a aquella Base Naval.

—A Madrid el comandante de Infantería de Marina don Juan Martínez Laredo.

—A Orense el comandante de Carabineros don Manuel Aranda.

—De Granada el capitán de Intendencia de la Armada don Pedro Lobers.

—De Orense el teniente de Infantería don Manuel Rey Biosca que ha sido destinado al Regimiento de Infantería 88.

—De Ferrol el teniente de navío don José Manuel Amat.

### NOTAS VARIAS

Ha sido nombrado por el Gobierno asesor y árbitro en las importantes maniobras militares que se han de realizar en Lérida en el próximo octubre nuestro distinguido amigo el general de Artillería Excmo. señor don José López Finto.

### LETRAS DE LUTO

Con motivo de cumplirse el cuarto aniversario de la muerte de nuestro inolvidable compañero de Redacción don Joaquín Mateo Fernández, se han celebrado sufrágios por su alma en la parroquia de San Antón.

A su familia renovamos nuestro sentimiento.

### Corbatas

Últimas novedades. Almacenes Hinojal

+  
EL SEÑOR

## D. Angel de la Iglesia Giménez

Director Gerente de la Sociedad Unión Eléctrica de Cartagena

Ha fallecido a las cinco de la tarde del día 7 del corriente habiendo recibido los S. S. y la Benédición Apostólica de S. S.

**R. I. P.**

El Consejo de Administración de la Sociedad Unión Eléctrica de Cartagena, su desconocida viuda doña Carmen Morales de Setien Velasco, hijos doña Vicenta, doña Pilar y don Angel, hijo político don Francisco Genoves Oimos, hermanos, sobrinos, primos y demás familia, ruegan a V. una oración por su alma.

Por disposición terminante del finado no ha podido darse cuenta de su muerte ni conducción del cadáver hasta después de haberse verificado el sepelio.

## Juventudes católicas

Un certamen

La Asociación de Hijos de María de la Medalla Milagrosa, de la parroquia del Sagrado Corazón, se dispone a conmemorar con solemnes fiestas el XV aniversario de su fundación en el próximo mes de Septiembre.

Se están recibiendo numerosos trabajos para el Certamen literario artístico organizado, cuyos temas son:

### Sección general

1.º Tríptico de sonetos a María Inmaculada en sus tres aspectos de Hija, Madre y Esposa de Dios.

2.º ¿Por qué se han alejado los obreros del templo? Sus causas y sus remedios.

3.º ¿Cumplen los católicos sus deberes sociales? Cuales son y si es verdad que todo se debe de caridad y no de justicia.

4.º Panorama entrapélico de España sin las Ordenes Religiosas, artículo humorístico o cuadro representable.

5.º La mujer llamada a la defensa de la Religión. Su poder y su misión.

### Sección especial para congregaros.

1.º Artículo de fondo para «El Eco de la Milagrosa».

2.º Cuento con finalidad moral.

3.º Enseñanzas prácticas de la Encíclica «Dilectissima nobis», de Pio XI, sobre la Ley de Congregaciones.

4.º ¿Qué podría hacer la Juventud en la Acción Católica?

5.º Narración del hecho más emotivo de la propia vida de congregate.

### Artísticos

1.º Paisaje del natural, elgado de los jardines de Cartagena a pluma, lápiz o color.

2.º Trabajo a iguales procedimientos, con libertad de asuntos.

3.º Trabajos manuales en madera, hierro, escayola.

A los temas de la Sección general pueden concurrir cuantos escritores lo deseen, cerrándose el plazo de admisión el próximo día 15 a las ocho de la noche.

Se gestiona la venida de un joven y elocuentísimo orador para Mantenedor de la fiesta.



## Precios de minerales

El Consorcio del Plomo ha señalado para el mes actual en 490'99 pesetas la tonelada métrica de plomo en barra sobre muelle puerto Cartagena o en fundición; en 468'90 pesetas la tonelada de plomo contenido en los minerales que se entreguen sin fundiciones; y en 31'10 pts el quilo de plata contenido en los mismos.

### Fajas para señoras

Gran sortido de 2'50 a 15 pesetas.

Almacenes Hinojal